
会 報 国際ロータリー2570地区

東松山むさしロータリークラブ
会長テーマ 「ロータリーでミラクルチャンスを」

2025年6月19日

第1251回例会

プログラム
・開会の辞SAA 宮村明彦 開会点鐘 鯨井美知子会長
・ロータリークラブ斉唱 それでこそロータリー・ 四つのテスト ・
・委員会報告 鯨井年度最終例会 ・閉会点鐘 鯨井美知子
・懇親会

会報・写真・構成清水宏一 （於 ガーデンホテル紫雲閣）

会長の時間 鯨井美知子

懇親会 親睦委員会

ニコニコＢＯＸ 瀧澤 浩 本日 86,000円 前回 929,000円 累計 1,015,000円

出席報告 中村善弘、宇津木智

鯨井会長:今日が最終例会です。一年間お世話になりました。大阪万博は最高に楽しかったです。皆様ありがとうございます。

牧野幹事:一年間ありがとうございました。合掌。礼拝。川野会員:鯨井さん、牧野さんご苦労様でした。神田会員:妻の誕生

日プレゼントのバカラグラス私が使わせてもらっています。鯨井年度会長、幹事、他の皆様御苦労様でした。宮村会員：SAA

として一年間大変お世話になりありがとうございました。林会員：最終例会(鯨井、牧野)大変お疲れ様です。今夜は楽しみま

しょう。小藤会員：本日は最終例会いつも元気に。三木会員：親睦料合掌。高田会員：皆様一年間お世話になりました。次年

度もヨロシクお願い致します。小久保会員：今年度の鯨井会長、各役員の方お疲れ様でした。新年度川野会長宜しくお願い致

します。野口会員：鯨井会長、牧野幹事、ご苦労様でした。国際大会へ行って来ますので本日最終例会を欠席します。清水会

員：鯨井会長より指名された会報。1216回～1251回まで会報の写真を撮り続けるとができました。これは皆様のご協力があっ

てこそ。深く感謝申し上げます。盛島会員：鯨井会長、牧野幹事、一年間お疲れ様でした。アンバーさん日本の生活楽しみま

したか？内山会員：30周年お疲れ様でした。鯨井会長、牧野幹事、１年間ありがとうございました。瀧澤会員：いよいよ最終

例会ですね。鯨井会長、牧野幹事、他役員の皆様お疲れ様でした。万博はお世話になりました。バースデープレゼントありが

とうございました。大塚会員：会長、幹事１年間ご苦労様でした。須田会員：髙橋会員：関口会員：柳下会員：宇津木会員：

中村会員：山下会員：一年間お疲れ様でした。最終例会楽しみましょう。(23名）

出席 20名 欠席 14名 出席率 58,8％

幹事報告 牧野大俊幹事

会長・幹事

●創立30周年記念事業として本クラブ所在近隣地域への寄附金をお渡ししました。そのお礼

状が滑川町長、吉見町長、川島町長、ロータリー希望の風各団体より届いています。

●6/22さくらの里のペンキ塗り、午前10時に現地集合。

今日が幹事として最後の例会となります。色々お世話になりありがとうございました。  

    

本日は鯨井年度最終例会です。この一年色々な場所へ行きました。先日も大阪万博視察。8月

はキリンビール職場体験、花火大会。11月にスリーデーマーチ、市野川クリーンアップ作戦。

12月のクリスマス例会。新年会には林家けい木さんをお招きし落語一席。４月はサッカー観

戦で埼玉スタジアム。そして一大イベントの創立30周年式典ではウォーキング銅像除幕式か

ら始まり、式典・コンサート、祝賀会と行い、皆様よりお祝いのお言葉など頂きました。

来月からは新年度スタートです。川野会長にご協力します。

宮村明彦SAA

中村さん 三木さん 高橋さん 須田さん関口さん 山下さんを囲んで

おおいに
楽しみましょう
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